



# Portes d'entrée du virus : les yeux !



*Le nez et la bouche sont considérés comme de véritables « portes d'entrée » du virus dans l'organisme. Il en est de même pour les yeux.*

Publié le 07 avril 2020

Il est indispensable de limiter l'exposition des yeux lorsqu'une personne malade tousse ou vous parle. Des lunettes et des écrans de protection représentent des solutions en respectant cependant les bons gestes : ne pas mettre ses mains sur la vitre ou sur les verres et sur son visage ensuite et les nettoyer après chaque utilisation à l'aide de gel ou à l'eau et au savon.

[Toutes les réponses à vos questions sur le Covid-19 par des médecins](#)



**CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo**

3 Avenue des Noëllles  
44503 La Baule-Escoublac Cedex

 **02 51 75 06 80**